



あいち 平和行進 2022 5/31-6/11

核兵器
なくそう!
NO WAR
NO NUKES

2022年6月9日 (No.9)

発行: あいち平和行進共同連絡会
連絡先: 愛知県原水協 052-932-3219
FAX: 052-931-2651
mail: gensuikyo@lime.ocn.ne.jp

最新情報はWebで

あいち平和行進 検索 peacemarch.peace-aichi.net



ツイッター

twitter.com/aichi_P_march

6月8日(水)まとめ

半田市役所→阿久比町役場
→東浦町 緒川北交差点→共和駅西口
→太田川駅→知多市役所南交差点→
常滑駅マルス前→武豊町 JA 愛知知多前
→河和駅前→スーパーヤギ 内海店前

- ◆参加者 のべ 206 人 ◆折り鶴 5,600 羽
- ◆募金 26,742 円 ◆ペナント 21 本
- ◆自治体からのペナント 8 本 (本日までの累計)
- ◆自治体からの協賛金 11,000 (本日までの累計)

5市5町 知多地域の全自治体まわり 戦争反対！核兵器使うな！平和の波起こす



半田市役所

8時半から半田市役所前で集会。熊谷さんの司会で開始。愛高教の森川さんは、「両親引き上げ体験から戦争を耳にして育った。生徒たちに鶴を折ってもらいながら、若い人たちが幸せに生きていくために力を合わせたい」と感動的な挨拶。市長メッセージでは、「核兵器禁止条約や平和のために、一人一人に何ができるか考え実践していくことが大切です」。議長メッセージでは「ロシアの行為は看過できない。議会として抗議決議をしました」と、ともに代読で読み上げられました。ペナント・鶴を受け取り、近くの交差点まで行進しました。

9時半～9時45分、阿久比町役場前で集会。ガードレールに横断幕を並べ、熊谷さんの司会で開始。新婦人の方からは「ロシアがウクライナに侵略して100日。平和が一番！今、阿久比町に非核平和宣言を求めて日々運動しています」阿久比9条の会の大脇さんからは「核武装の動きまでありとんでもないことです。核兵器は無くしないと破滅の道です。」戦争は許さない知多半島共同連絡会の新美治一さんからは「選挙で憲法壊す人を当選させるわけにはいかない。みんなで核廃絶の道に進もう」と核兵器をなくす熱い思いを訴えました。



阿久比町役場



東浦町・緒川北交差点

東浦町小川北交差点には、プロカメラマンや民商の役員含めて10人。若者を戦場に送らせない東浦の会の上山さんは「ウクライナに乗じて敵基地攻撃能力など、全く許せない」と訴え、県共同連絡会からは大村さんが「5月31日に平和行進が愛知入りして、名古屋市内を中心に去年より歩いていますと参加者を励ました。核兵器なくそうの声を広げましょう」と参加者を激励しました。

共和駅前では大久保さんの司会で11時から開始。革新懇代表の近藤さんは「被爆者支援をして永々と続けてきた平和行進は、素晴らしい。今後も頑張りたい」と話し、県共同連絡会を代表して大村さんから「被爆者の年齢は84歳を越え、自分も被爆二世として核兵器廃絶を引き続き訴え運動していく」、大府市議の久永さんからは「自衛官募集で、市が閲覧をシールに変更した問題について、明日一般質問します」と話してくれました。



大府市・共和駅



東海市・太田川駅

東海市では太田川駅前で大久保さんの司会で開始。県共同連絡会を代表して平和委員会の三浦さんが挨拶。年金者組合役員の大鶴さんは「5日の名古屋市内の各区集中行進には大勢の年金者組合員が参加した。全県で参加できるようにしていきたい」、東海市9条を守る会の佐竹さんは「ずーと続いている平和行進は大事な宝物。今後もしっかり守っていきたい」、9条こわすな東海市連絡会の堀本さんは「2014年から平和を守る取り組みを行い、4月からはロシアのウクライナ侵略に抗議するスタンディングも始めた。ニュースを見るたびに心が痛む。9条を世界にアピールできるよう頑張ります」と話しました。

知多市役所の食堂でランチ後、交差点で宣伝行動。1時15分から熊谷さんの司会。県からは佐竹さんの挨拶「これまでの平和行進の歩みとともに、核兵器なくせ・戦争反対・ロシアはウクライナから撤退せよの世論をもっともっと広げましょう」南医療生協の児玉さんは「核兵器なくしたい、世界を平和にの声を広げていきたい」。新婦人の加藤さんは「20年前のタペストリーを持って久々に平和行進に参加しました。世界が平和になるまで長く続けていきます」。



知多市役所南交差点



常滑駅前マルス前

14時10分から宣伝行動。介護を良くする会の鳥居さんから「なんて人間は愚かなんでしょう。戦争に使うお金があるなら人々のために使ってほしい。選挙に責任を持ち、子どもも大人も幸せであってほしい」。常滑市役所の福祉課長からは「平和行進60年以上、敬意を表します。熱中症にも気をつけて下さい」。常滑在住の竹内さん「岸田政権は締約国会議に参加しないと言うが、日本こそ参加すべきです」。西本市議からは「ウクライナ支援決議を全会一致でおこなった。18歳まで広島で育った。核兵器なくせと訴えていく」

武豊ではJA愛知知多前で、2時50分から熊谷さんの司会で宣伝行動。「ロシアのウクライナ侵略に対して分断ではなく、ロシア侵略やめよの声を広げよう」。県共同連絡会からは大村さんが挨拶「西本あつしさんが一人で始めた平和行進は65年目。もっともっと核兵器なくそうの声広げましょう」町議の梶田さんは「核兵器なくそうの世論を知多半島から発信し、広げましょう」と訴えました。



武豊町・JA あいち知多前



美浜町・河和駅前

美浜町では河和駅前で大久保さんの司会で宣伝行動。県共同連絡会からは三浦さんが挨拶。「平和行進参加のみなさんに大変励まされています。当面迫っている選挙で戦争しない人を選びましょう」。町会議員の山本さんからは「ロシアのウクライナ侵略についてみなさんと一緒に考えたい」。美浜在住の羽根さんは「核には核をの流れは絶対にくい止めなければならない。世論でロシアを包囲し核兵器なくすため力を合わせましょう」と訴えました。

南知多町はスーパー前で大久保さんの司会で宣伝行動。県共同連絡会からは佐竹さんが挨拶。「ロシアは国連憲章・国際法・核兵器禁止条約に反して暴挙。国内では核を持ての声もある。平和行進の名にかけて私たちの声を広げましょう」と訴え。町議の内田さんからは「核兵器は一日も早くなくしていこう。平和な世界を子どもたちに届けていきたい」。元議員の渡辺さんは「力対力は戦争起こす元です。世界は核兵器なくそうの流れの中にある事に確信待って、一人一人が声を上げることが力になります。頑張らしましょう」。



南知多町ヤナギ内海店前

暑い一日でアイスクリーム・ラクトアイスには感激！他にも饅頭やカップエビセン等の差し入れもあり、行進者の暖かい思いも嬉しく、知多半島一周はハードな一日であったにもかかわらず、心地よい疲労感と明日へのエネルギーがたっぷりの一日でした。

本日のコース

9:00 10:30
津島市役所→愛西市役所
12:00 15:00
→稲沢市役所→蟹江町役場
8:15 9:15
名古屋市役所前→名古屋市役所
10:30
→愛知県庁